

Presseinformation
13. Februar 2013

Frühlingsgefühle bei STUDIO 47

Wonne-Wochen vom 18. bis 28. Februar

Es ist kalt, es ist nass, die Tage sind kurz und die Sonne lässt sich nur minutenweise blicken. Tja, so ist das wohl im Februar. Da ist der Lenz noch längst nicht in Sichtweite.

Aber kein Grund, Trübsal zu blasen! Denn vom 18. bis zum 28. Februar sorgt STUDIO 47 für einen vorzeitigen Frühlingsanfang auf den heimischen Mattscheiben. Im Programm des regionalen TV-Senders für Duisburg und den Niederrhein gibt's dann täglich Tipps und Themen, die uns mitten im Winter zwei Wonne-Wochen bescheren. Und nicht nur das: Außerdem werden täglich im Live-Programm tolle Geschenke unter den Zuschauern verlost, bei denen die gefühlten Temperaturen um mindestens zehn Grad steigen.

Warum das Ganze? Nun, zum einen, weil STUDIO 47 ein echtes Frühlingskind ist – der Sender startete nämlich am 20. März 2006 sein Programm, pünktlich zum kalendarischen Frühlingsanfang. Und zum anderen, weil sich in diesen Tagen ein kleiner Rekord jährt: Seit genau einem Jahr ist STUDIO 47 mit seinen Zuschauerquoten nämlich der erfolgreichste regionale TV-Sender in ganz NRW. Das sind doch mal sonnige Aussichten!

Alle Infos zum telegenen Frühlingserwachen gibt's unter www.studio47.de

Kontakt: Sascha Devigne, Fon 0203.47 993 46, Mail s.devigne@studio47.de